
Pièces Studio

Superficie 33 m²

Référence 704V5147A

Prix 212 000 €

Juan-les-Pins
Appartement à vendre (06160)
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Grand Studio résidence le Mas de Tanit avec coin nuit et une spacieuse terrasse.

La  résidence  est  très  agréable  et  bien  située.  Idéal  comme investissement  locatif

Une grande piscine ouverte de mai à octobre. Elle est située au cœur d'un quartier

résidentiel, au calme, à 300 mètres du centre-ville, des commerces, du palais des

congrès de Juan-les-Pins. Les transports, gare ferroviaire, plages de sables sont à

500mètres. Le vieil Antibes à 10 minutes de marche. Loué à une étudiante jusqu'au

fin mai 2026.

Large  Studio  in  the  Mas  de  Tanit  residence  with  a  sleeping  area  and  a  spacious

terrace.  The  residence  is  very  pleasant  and  well  located.  Ideal  as  a  rental

investment  A  large  outdoor  pool  open  from  May  to  October.  It  is  situated  in  the

heart  of  a  quiet  residential  neighborhood,  just  300  meters  from  the  town  center,

shops,  and the Juan-les-Pins convention center.  Transport  links,  the train  station,

and  sandy  beaches  are  500  meters  away.  Old  Antibes  is  a  10-minute  walk.

Currently rented to a student until the end of May 2026.

L'IMMO 2000

Le Regency - 06160 JUAN-LES-PINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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